



学校だより No. 20  
令和2年 3月23日  
敦賀市立中央小学校

↓中央小ホームページ



## 令和元年度 ありがとうございました

感染症拡散防止対策により、臨時休業で年度末を迎えることになりました。日頃より中央小学校の教育活動に多大なるご理解とご支援をいただきましたことに、厚くお礼申し上げます。おかげをもちまして、毎日の授業や学校行事を通じてお子さまの活躍と成長がありました。ありがとうございました。

新年度のスタートが不透明な部分もありますが、メール送信などで状況をお知らせしながら新年度の準備をしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

臨時休業に入る前の最終日に盛大に行なった「6年生を送る会」の様子をお伝えします。子どもたちがみんな輝いて、笑顔の花をたくさん咲かせてくれました。多くの皆様にご来校いただきましてありがとうございました。



1年生 「くじらぐも～6年生っていいな～」



2年生 「6年生へのちょうせんじょう」



3年生 「思い出のアルバム」



4年生 「6年生！ひみつ発見」



5年生 「6年生の心をとりもどせ」



6年生 「過去と未来に Lock on」

# •◆◆•・令和元年度 第38回卒業証書授与式・◆◆•・◆◆•



3月13日(金)に卒業式を举行了。臨時休業中で、在校生がいない場でしたが、「心に響く温かな式」をめざして、保護者の皆様と教職員で卒業生を囲んで体育館中央で卒業証書を1人1人に授与しました。



## 式辞（抜粋）

敦賀市立中央小学校を卒立つて行く卒業生のみなさん、  
卒業おめでとうございます。

今年は感染症の流行により急速臨時休業をすることになり、小学校生活の最後の場面に制限が加わってしまいました。しかし、そのような状況だからこそ、今までにない形の心に響く温かな卒業式を君たちと共につくることができました。

お家の方がこんなにも近くで君たちの晴れ舞台を見てくださっています。君たちの代表が書いてくれた式次第が目の前で輝いています。共につくる今日の卒業式を小学校生活の最後のページにしっかりと刻んでください。そして、練習日もないまま式をつくりあげることができた卒業生、君たち自身を大いに誇りに思ってください。

平成二十六年四月、お家の人に手を引かれて小学校へ入学してきた日から六年間、多くの人との出会いと様々な場での経験を積んで、心も体も大きく成長し、立派なりーダーとなりました。最高学年として臨んだこの一年間は、この言葉に集約できます。「ロックオン」

体育大会で一年生と組んで走った協力競技、そこから君たちが一年生だったときの六年生である高校二年生との交流活動が始まり、四つの高校から先輩を招いて、夢を追い続けている姿を知ることができました。修学旅行での京都大学見学と留学生との交流、企業の方から学んだ出前授業など、ダイナミックな学びが、未来の自分たちの姿を思い描くことに大きくつながったこと思います。

卒業、そして次の新たなステージへロックオンし、歩み始める君たちに、この中央小学校で常に唱えてきた校是とともに、次の言葉をはなむけとして贈ります。

夢を描いて挑戦を続け「たくましく」生きよう  
人とのつながりを大切にして「ゆたかに」生きよう